

A l'attention de Madame Catherine Boissy, Gouverneur du Rotary Club Thonon Genevois International

Grenoble, le 2 avril 2015

Chère Madame le gouverneur,

Au nom de toute notre équipe, nous tenons à vous remercier très chaleureusement de votre don à l'attention de Clinatec. Nous avons été particulièrement heureux de vous accueillir dans nos locaux et de partager ainsi avec vous l'ambition et les espoirs qui nous animent.

L'opération « jetons cancer », initiée et gérée par M Desplanque, est un exemple incroyable de solidarité rotarienne. Voir des hommes et des femmes de notre région se mobiliser et arriver à un tel résultat, nous donne encore plus de détermination à faire accélérer la recherche pour que les patients bénéficient demain de thérapies innovantes, particulièrement pour les malades du cancer. Les malades n'ont pas le temps d'être patients. Il y a urgence à agir.

Le Rotary compte aujourd'hui parmi nos plus fidèles partenaires. Ensemble, nous agissons concrètement pour les patients. L'action de M. Desplanques est extraordinairement symbolique des résultats que peuvent obtenir les hommes de bonne volonté qui se rassemblent au sein du Rotary. Il nous reste à espérer que votre ambition au service de notre cause s'amplifiera comme vous l'avez annoncé et nous serons auprès de vous pour déployer votre action.

Soyez assurée de notre plus grande considération et de notre estime,

Le Professeur François Berger

Le Professeur Alim-Louis Benabid

Bushis